
 

      

 

 

 

 

 

     
第３回運営委員会は、10 月 13 日（木）PTA 室にて開催しました。 

 

令和４年度 第３回運営委員会  令和 4 年１０月 1３日（木）９：３０～ 

 

亀田校長先生より 
 日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。 

 10 月に入り、みどりンピックが近づいてきて子ども達もだんだん練習に熱が入っているところです。今年度も

体育的学習発表のみどりンピックと、文化的な発表ということで秋の発表会を予定していますが、子ども達の学習

の様子も、ずいぶんとコロナ前に近づいてきて、充実した学習が進められています。 

体調を崩す子どもについてですが、最近少し増えてきている印象があります。最近気温が下がっているので、秋に

よくある「ちょっと不安になる」というメンタルの部分も含め、風邪症状で体調を崩されているお子さんもいま

す。でも、大半のお子さんは本当に元気に、非常に食欲もあって給食をもりもり食べ、楽しく学校生活を送ってい

ます。 

 教員達も健康に学校での業務を進めています。行事を子ども達と一緒に成功させることで、子ども達と一緒に達

成感を感じ、子ども達の成長を共に喜びながら、教員達も頑張っています。 

 PTA でも色々と改革を進めていただいたり、様々な活動を少しずつできる範囲でやってくださったりしている

ということに、日々感謝しています。みどりンピックでのお手伝いもお願いしておりますが、今年は観覧の人数制

限をなくすことで、自転車での来校をご遠慮いただくことになっております。その対応にもご協力いただくことと

思います。私達も混乱がないように感染防止対策も続けながら、しっかりと皆さんに学校の様子をお伝えできれば

と思います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

重國副校長先生より 
 おはようございます。今、校長からもありましたように、２学期は行事が立て続けにあります。長い休み明けか

ら普段の教育活動だけでなく、行事への練習や準備が始まりました。子ども達がすごく一生懸命やっている姿と、

それでもまたバタバタしている姿など、色々な姿を目にします。学校でやれることは一生懸命やっていきますけれ

ども、一番大切なのはご家庭での応援で、それがすごく子ども達の自信になったり、頑張ろうという気持ちになっ

たりするところがあることを改めて実感しております。 

 PTA の方々には、自分のお子さんのことだけではなく、緑野小全体が頑張ってうまくいくようにと、いつも色

んなところでお手伝いしていただいたり、支援いただいたりしています。私達も、みんなが楽しめる、みんなが頑

張れる学校づくりを目指していきたいと思いますので、これからもよろしくお願い致します。 

 

宍戸会長より 
 おはようございます。2 学期になり、各委員会の活動が活発になってきていると思います。推薦委員会もいよい

よ今週末から来年度の役員選出に向けて動き出します。学級委員会もベルマーク活動をありがとうございます。広

報委員会は、これから大事な行事が続くので、全員で力を合わせて頑張ってください。地区委員会には地区割りの

見直しをお願いしていますが、難しいところもあると思います。困ったことがあったらすぐに言っていただいて、

なるべくみんなが納得した形で進めていけたら良いと思っています。 

 現在 PTA の改革を進めている中で、来年度に向け規約関連の見直しをしています。年内に形にしたものを一

度、運営委員の皆さんに確認してもらい意見をいただきたいと思っています。その後、年度末の 3 月に臨時総会を

オンラインもしくは紙面で開催し、PTA 会員からの承認を得た上で、改訂した規約を来年度から適用できるよう

に動きたいと考えています。 

 役員だけでは気付かないことが沢山あると思いますので、運営委員会の皆さんの意見を聴かせてください。どん

どん意見を言ってもらうことが私たちの助けになりますし、今後につながっていくと思います。よろしくお願いし

ます。 

 2 学期に入り日々の気温差で子どもだけでなく親も体調を崩しやすい時期です。多少休んでも全然かまわないの

で、無理のないように、体調を崩さないように活動していただければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

令和４年度 10 月号 

    （通算１６１号） 

狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



★活動報告・活動予定★ 
・会計より 

 
 

 
 

 

活動報告（7 月～10 月） 今後の活動予定 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 
10/13 （木） 第 3 回運営委員会 10/22 

12/15 

（土） 

（木） 

みどりンピック受付 

第 4 回運営委員会 

学級 

7/19 

9/27 

（火） 

（火） 

ベルマークチラシ配布 

テトラパック、ベルマ

ーク発送作業 

11/ 8 （火） 給食セミナー 

広報 

7/24 

9/14 

（日） 

（水） 

いかだレース撮影 

定例会 

10/22 

11/18 

11/19 

12/12 

（土） 

（金）

（土） 

（月） 

みどりンピック撮影 

秋の文化発表会撮影 

   〃 

70 号配布作業予定 

 

推薦 

9/ 8 

10/13 

（木） 

（木） 

推薦委員振り分け作業 

PTA 役員選出のお知

らせ配布 

10/20 

10/27 

11/ 3 

11/ 4 

（木） 

（木） 

（木） 

（金） 

配布物回収 

配布物回収終了 

PTA 説明会 

  〃 

地区 

7/15 

10/ 1 

（金） 

（土） 

 

定例会 

かけこみ 110 番 

マップ作成 

11/ 5 （土） かけこみ 110 番会議 

役員 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

7/15 

9/ 4 

（金） 

（火） 

P 連 定例役員会 

避難所運営 役員会 

 

10/23 

10/27 

10/30 

11/ 5 

11/18 

（日） 

（木） 

（日） 

（土） 

（金） 

P 連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 

役員会 

狛江市総合防災訓練 

かけこみ 110 番会議 

P 連 定例役員会 

副会長       

 

 

 

【本会計】 単位：円 【周年行事積立金】 単位：円

金額 金額 金額 金額

2 - 4 -

2 - 4 -

【特別会計】 単位：円 【学校協力金】 単位：円

金額 金額 金額 金額

1 - 1 -

9,757 - 1 -

2,390 -

12,148 -

利息

利息

自動販売機収益

狛江市助成金

利息

支出項目

支出項目

利息

会計報告                                          　　　　8月収支報告

収入項目

収入項目

支出項目

支出項目

収入項目

収入項目

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円

収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

PTA会費 2,000 - 自動販売機利益 10,022 -

行事費戻り 349 - 10,022 -

2,349 -

会計報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　9月収支報告



外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成 

委員会 

7/23 

9/ 6 

10/5 

（土） 

（火） 

（水） 

五小 夏まつり 

定例会 

定例会 

11/15 （火） 定例会（緑野小） 

第四育成委

員会 

7/ 9 

9/ 8 

10/13 

（土） 

（木） 

（木） 

五小 防災学習 

定例会 

定例会 

11/ 4 

11/ 5 

11/19 

12/ 8 

（金） 

（土） 

（土） 

（木） 

定例会 

四中 防災体験学習 

秋の文化発表会 

定例会 

野川地域 

センター 

運営協議会 

7/15 

8/26 

 

9/15 

（金） 

（金） 

 

（金） 

定例会 

センター発表会 

実行委員会 

定例会 

   

上和泉地域

センター 

運営協議会 

7/20 

9/21 

（水） 

（水） 

定例会 

定例会 

11/16 （水） 定例会 

 

★議題★ 

全校アンケートの実施について（副会長より） 
今後の PTA のあり方を検討するために、Google フォームによるアンケートを実施。 

ご回答いただき、ありがとうございました。 

皆様からの貴重なご意見を参考に、PTA 改革を進めてまいります。 

 

災害時の備蓄水・おかゆの購入について（会計より） 
今年度の備蓄水・おかゆを購入し、昨年度の備蓄品と入れ替えを実施。 

1 年生とえのき学級は、みどりんピックの際に配布。 

それ以外の学年は、みどりんピックの翌週に子ども達に持って帰ってもらう予定。 

 

地区の分割と地区カードの見直しについて（地区委員より） 
＜地区の分割について＞ 

現在、地区ごとの人数がかなり偏っているため、地区分けの見直しを行う予定。 

人数の多い地区は、来年度から新しい地区分けにできるよう検討中。 

 

＜地区カードの見直しについて＞ 

地区の分割を検討する際、住所情報が必要となるため、地区カードの記入内容の見直しを行う。 

個人情報を預かることについて問題が生じないよう検討中。 

 

＜地区班編成について＞ 

以前は新学期に地区ごとの集会を開催し、交流の場を設けていましたが、地区委員の負担軽減のため廃止。 

今年度の地区班編成で保護者の参加を呼びかけた結果、予想以上に多くの保護者が参加していただいた。 

来年度からは、地区班編成を《地区ごとの交流の機会》と捉え、内容の見直しを行う予定。 

 

＜見守り強化について＞ 

全校アンケートを実施した結果、子どもたちの登下校時の見守りの強化が求められている。 

一方で、旗振りに行くのが負担だという意見もあるという難しい状況。 

これから暗くなる時間が早くなる時期になるので、早急に今できることから始めていく予定。 

⇒先日のみどりンピック受付にて、各世帯に１枚ずつ『見守りパトロール』のカードを配布。 

秋の発表会でも引き続き配布する予定。 

 

＜わんわんパトロール（宍戸会長より）＞ 

わんわんパトロールというのは、わんちゃんのお散歩をする際に地域の見守りをするボランティア活動。 

安全パトロールがなくなったため、緑野小でわんわんパトロールに登録する予定。 

 

緑野小まつりについて（宍戸会長より） 
新型コロナウイルスの影響で中止になっていましたが、令和 5 年 1 月 21 日（土）に 3 年ぶりに開催。 

混乱を避けるため、2 学年ずつ受付する予定。 



 

 

 

次回の運営委員会は、１２月１５日（木）９：３０～開催予定です。 


